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全國商業總會第十一屆第三次會員代表

大會於112年8月10日假茹曦酒店茹曦宴會
廳召開，立法院游錫堃院長、本會王金平名

譽理事長、內政部陳俊廷專門委員、經濟部

商業司莊文玲專門委員、經濟部國際貿易局

戴婉蓉主任秘書、國民黨團謝衣鳯書記長、
民眾黨團邱臣遠總召等政府長官及貴賓到場

指導或致詞，親自及委託出席理監事暨會員

代表共計478人。會中並由王權宏常務理事
作理事會工作報告、王端鎧常務監事代理作

監事會監察報告；通過討論提案共計11案及
臨時動議3案，會後在斯賓諾莎宴會廳舉行
聯誼餐會，大會圓滿順利。

理事長許舒博首先致詞感謝政府長官對

商業總會多方支持與指導，也感謝全體理監

事及會員代表通力合作，落實會員服務，為

產業發聲，推動商總朝向多元發展，表現受

到各界肯定。

本次會員代表大會是疫情解封後的第一

次大會活動，我國自去年10月邊境打開後，
內需產業終於迎來曙光，力拚復甦，對內，

商總除全力協助產業重振雄風，加快復甦的

腳步外，對外也積極組團出訪找商機，拓展

國際市場。

許理事長觀察，疫後服務業振興，最大

的問題就是產業缺工，在日前「2023行政院
長與商業領袖座談會」中，出席80個行業別
領袖，被問到產業是否缺工，每個代表都紛

紛舉手，希望政府能針對國人不願意從事的

職務別中，優先開放移工補足迫切人力缺口。

會中鄭文燦副院長回應表示認同，唯希

望等勞動部今年5月剛推動的「疫後改善缺
工擴大就業方案」一年後，再務實的檢討服

務業進用移工問題。許理事長代表商總全體

會員代表向政府喊話，服務業受疫情衝擊已

經三年，在力圖振興階段，面對缺工問題，

希望政府能夠更快速、更有彈性的來解決，

不要讓產業再等一年。

在對外經貿方面，臺灣經濟以出口為導

向，近年來政府雖努力推動新南向政策，但

根據經濟部統計，111年我國第1大出口市場
和進口市場皆為中國大陸（含香港），許理事

長呼籲，期盼兩岸領導人一定要運用大智慧

來處理兩岸問題，也期盼兩岸觀光旅遊能夠

盡快解封，活絡人流，恢復原本交流的榮景。

立法院游錫堃院長致詞感謝本會各行業

代表長年為國家拚經濟，也提到臺灣民主得

來不易，英國「經濟學人資訊社」(EIU)公佈
的2022年全球民主指數報告，臺灣在167個
國家和地區中名列全球前10，亞洲第一，期
許大家能夠在臺灣自由民主的環境中，繼續

努力打拚，再創臺灣的經濟繁榮盛景。

本會王金平名譽理事長致詞表示，商總

這幾年扮演政府與企業溝通的角色，積極提

出各項政策建言，獲得非常多的支持與肯

定。近年來國際政治風險不斷提高，加上疫

情衝擊服務業三年，讓企業承受相當多的壓

力與挑戰。因此，未來更需要政府、國會、

商總與企業等四方共同合作，共商解決之

計，讓臺灣的經濟持續成長、繁榮發展。

內政部陳俊廷專門委員表示，感謝商總

持續扮演政府與企業的溝通橋樑，由商總傾

聽企業聲音後，再提出政策建言回饋政府，

讓政府的施政更能符合企業所需。期許商總

未來能與政府有更多的合作，攜手打造更適

合的商業經營環境，共創臺灣更美好的未來。

許理事長強調，今年是服務業重振雄風

的一年，身為商總理事長，協助解決會員企

業經營問題及推動產業發展是責無旁貸的使

命，除了協助產業站穩內銷市場外，商總也

將全力佈建全球商貿網絡，帶領服務業力拚

外銷，大步開拓國際市場新藍海，推動臺灣

經濟跳躍式成長。

大會討論提案及臨時動議，由許理事長

主持，會中追認通過本會 111年工作報告及
收支決算表暨現金出納表、資產負債表、財

產清冊、基金收支表、112年工作計畫及收
支預算表外，討論通過提案有：（1）照案通
過建請本會會員代表所營企業認同本會研提

經濟部 iPAS產業人才能力鑑定「品牌企劃
師」專案認證，願意優先面試、聘用或加

薪獲證者案。（2）照案通過建請行政院協
助 94年至 96年減船代償金償還案。（3）照
案通過建請行政院再次以收購方式進行減船

案。（4）照案通過配合政府推動環保減碳政
策，與公會研提具體輔導及獎勵產業減碳方

案，建請相關部會參採案。（5）照案通過
建請內政部營建署開放農地可變更為環保用

地，變更地目回饋金亦應降低案。（6）照案
通過建請勞動部開放資源回收業可合法聘用

外勞案。（7）照案通過建請公平交易委員會
修正公平交易法及流通事業管理規範，持續

關注流通事業與供應商公平合作的交易關係

是否失衡案。臨時動議通過提案有：（1）照
案通過建請行政院、教育部及勞動部修改我

國技職教育政策，以緩解國內各行各業缺工

案。（2）照案通過協助修改民國 93年冷凍
空調法，嚴重影響電器公會會員權益與保障

人民工作權案。（3）照案通過建請行政院與
勞動部召開全國缺工會議，針對國人不願意

從事的職務別，開放進用外籍移工案。

全國商業總會第十一屆第三次會員代表大會
許舒博：全力協助服務業拚外銷 開拓國際市場新藍海
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全國商業總會主辦「第五屆品牌金舶

獎」，歷經四個月選拔，最終31家海內外傑
出品牌企業脫穎而出。112年8月15日由理
事長許舒博率領獲獎企業晉見總統，蔡英文

總統勉勵獲獎企業持續專注永續和創新，與

政府一起攜手，為產業帶來創新變革、為臺
灣帶來更亮眼的經濟發展，也讓臺灣持續成
為世界關鍵的經濟力量。

第五屆品牌金舶獎選拔活動，甄選組別
分為國內組的「綠色永續組」、「國際授權潛
力組」、「服務創新組」，以及「海外僑臺商
組」，總共四大組。

盛大的第五屆品牌金舶獎頒獎典禮於

112年8月17日在台北福華大飯店舉行。理
事長許舒博表示，提升品牌力是開拓市場、
佔領市場以及永續經營的關鍵力量，除了協
助獲獎企業洽接國發基金方案與創投投資媒
合之外，另舉辦與世界六大洲海外僑臺商線
上商機媒合活動，並組團出訪與當地廠商接

洽，創造實質商機。

行政院鄭文燦副院長致詞表示，商總是
重要的工商團體，不僅是政府與產業的溝通
橋樑，也是企業品牌化、國際化與數位化的
推手。

經濟部陳正祺次長致詞表示，淨零碳排
是政府重要的政策目標，肯定本屆金舶獎將
「永續」納入評選指標，政府提供多項減碳
方案，協助企業做好低碳化、智慧化與數位
化，與國際接軌，帶動臺灣經濟向上提升。

僑委會阮昭雄副委員長致詞表示，透過
金舶獎表揚「海外僑臺商組」，增加與海外
僑臺商互動，並且提供海外基金的協助，以
培養更多的海外之光，讓世界看見臺灣。

會務訊息

第五屆品牌金舶獎頒獎典禮 商總表揚 31 家品牌企業共創永續商機

本會於112年8月18日上午
假臺中新天地崇德旗艦店盛大舉

行由經濟部商業司主辦「2023臺
灣餅頒獎典禮」，邀請各縣市糕

餅公會理事長、通路商代表共襄

盛舉。蘇文玲司長與本會許舒博

理事長一同頒發臺灣餅獎座，將

榮耀嘉勉給各獲獎者，並致以崇

高的敬意，讚揚他們在糕餅研發的不斷精進突破，不僅豐富了臺灣糕餅文化，更

讓這份傳統得以在時代的洪流中綻放耀眼光彩，代代流傳。

今年的「臺灣餅」甄選活動以「健康養生，焙感幸福」為主題亮點，讓業者

運用健康食材，並融入「三低一高」的健康概念，激盪創意打造出美味又健康的

糕點；本次獎項分為「傳承獎」與「創意獎」，「傳承獎」的評選著重於保持傳

統工藝，同時兼顧健康養生元素，例如：手信坊的「印象福爾摩沙」將臺灣鳳梨

酥與東方美人茶結合，造型具有臺灣特色，內餡選用本地鳳梨和芭樂，讓身處海

外的遊子和國際旅客都能品味到最地道的臺灣風味；「創意獎」則是鼓勵業者發揮

創意精神，製作出兼具養生和美味的創新糕點，像是老楊方塊酥的「阿里山巧克

力方塊酥」結合了阿里山烏龍茶與白巧克力，以烏龍茶形狀呈現出山的輪廓，傳

遞著阿里山的磅礡、襯著白巧克力宛如阿里山雲海，口感充滿甘醇迷人的滋味，

是品味臺灣酥餅的完美選擇。

今年甄選活動呈現了糕餅業者對於健康概念的日益重視與精進努力，為了全

力支持臺灣的糕餅業者，經濟部商業司後續也將提供包裝輔導資源，提升店家產

品的經濟價值，並且吸引更多的年輕族群，開拓新市場增加銷售管道，推向國際

市場，讓國際友人看到臺灣糕餅之美。

「2023臺港食品產業交流團」於今年7月
30日至8月1日，由中華民國全國商業總會理
事長許舒博擔任團長率領21位臺灣食品業者
前往香港，拜會美心集團、香港貿易發展局、

富臨集團總部、聯泰香港鮮蛋液有限公司、

香港食品委員會、香港餐飲協會以及香港工

業總會等相關企業，透過實際面對面交流，

產品分享，促進臺港兩地企業經貿產業合作。

「美心集團」歐晉禮總監本次也帶領旗下

食品採購團隊來交流並表示，對於臺灣食品

業者來港非常歡迎且很期望找尋伴手禮及原

物料合作商，因為臺灣產品的品質很好，也

很創新，值得互相學習。

「香港貿易發展局」張慧姬副總監在會議

中提到，香港每年8月中旬會辦理大型國際食
品展，屆時希望商總能組團帶領臺灣食品業

者參展，增加曝光度，促進交流，創造商機。

「富臨集團」是香港餐飲龍頭代表之一，

本次交流團前往集團總部拜會楊維主席，見

識到集團擴張餐飲版圖的努力不懈精神，順

應大環境的轉變等多重挑戰下，也不斷思考

品牌轉型，並走向永續經營。

本次交流團也安排了工廠參訪，由「聯

泰香港鮮蛋液有限公司」楊金炎負責人接待，

該公司為香港主要蛋品進口商之一，由歐洲

引進一條蛋液分離生產線。我們在此了解到

香港蛋價市場和臺灣蛋價市場的不同，以及

蛋的來源和銷售方式亦不相同。

「香港食品委員會」陳建年會長及「香港

餐飲聯業協會」黃家和會長在香港餐飲界都是

知名的企業家，透過這次拜會的機會，臺灣食

品業者帶著自己的產品直接與他們介紹交流，

希望能找尋合作的機會和拓展海外市場。

本次商務拜訪最後一站為「香港工業總
會」，由林世豪主席一行12位熱情接待，本
次交流很難得雙方都有互相找尋的供應商及
需求產品，藉著這次互動交流，分享彼此的
產品，進一步了解臺港市場趨勢，相信未來
合作發展將更有潛力。

許舒博理事長表示，本次出訪香港是疫
後第一訪，身負重任。臺灣與香港一直以來
交流頻繁，是密不可分的經貿夥伴，為促進
臺港兩地企業的經貿合作，本次拜訪了在香
港國際型龍頭食品企業，也認識很多餐飲界
的知名企業代表，透過面對面的交流互動，
更能夠協助業者了解香港市場，找到適當的
合作夥伴。為加速推動臺港經貿交流發展，
商總可以扮演協助的角色，本會近年來密切
與財團法人臺港經濟文化合作策進會共同合
作，今年透過交流團方式帶領臺灣食品業者
赴港與港商直接面對面產品交流，從品牌介
紹、二代轉型並永續經營、原物料採購、到
臺港品牌聯名，各種議題皆能讓雙方激發出
創意火花，未來將繼續推動跨產業合作，辦
理交流活動，再創臺港新佳績。

餅香匠心 幸福相隨2023臺灣餅頒獎典禮

商總「2023 臺港食品產業交流團 」

「2023豫台經貿洽談會」於112年8月23日至27日在
河南省舉行，本會由許舒博理事長率理監事及產業公會理

事長等17位出席活動。

除了參加晚宴及大會開幕式等常規活動外，河南省及

新鄉市臺辦特安排本會走訪多處景點，其中包含：「八里

溝5A景區內：南太行山、玻璃棧道、八里溝大瀑布」等
人間仙境。

洛陽市臺辦安排本會許理事長一行參觀武則天登基的宮

城「應天門遺址博物館」及「明堂天堂景區」，嘆為觀止。

期間王任生常務理事招待本會許理事長一行，參訪在

鄭州試營運的「丹尼斯大衛城」以及體驗超越五星的「鄭

州丹尼斯廣場洲際酒店」，充分體會到要經營這樣龐大的

集團需要多大的堅持和熱情，真的非常不容易！

商總許舒博理事長率團出席
「2023 豫台經貿洽談會 」
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秀泰集團致力於環保議題與節能減碳，善盡

公民責任

秀泰集團長期投入電影事業與商場經

營，除以打造臺灣休閒娛樂品牌為目標，同

時致力於各項環保議題與節能減碳，善盡公

民之責任。總公司於2019年成立專責節能輔
導團隊，由副總擔任執行長，針對節能議題

每周追蹤各門市執行成效；因應今年三讀通

過之「氣候變遷因應法」，納入2050年淨零
排放目標，總公司於今年6月聘請專業節能
顧問，針對 ESG各面向，每月至定點門市輔
導，再由節能輔導團隊推廣至全臺各門市，

以期與政府政策和世界潮流接軌。

此外，輔導團隊在電力系統上之調整，

也有具體成效。在2019年9月起，將4商場
與影城（臺東、嘉義、樹林與文心）時間電

價由二段式改為三段式用電，2021年即節省
電費266萬元；同時檢討契約容量的合理性，
2022年調降3商場影城之契約容量，一整年
即減少118萬元之基本電費（臺東、站前、
樹林）。每年商場影城皆有電力顧問公司定

期保養電力設備，維持功率因數在95%以
上，以2022年7月為例，當月臺電即減免20
萬元之流動電費，足以支付全年之顧問服務

費用。

中華電信運用「科技減碳」與「使用再生能源」

兩大策略，落實2050淨零排放目標

中華電信長期關注氣候變遷與全球暖

化，響應聯合國巴黎協定所設定的1.5℃氣候
目標，並積極參與國內外淨零排放倡議，為

實現低碳營運的環境永續願景，除了加入氣

候組織（ The Climate Group）與碳揭露計畫

（ Carbon Disclosure Project, CDP）所主導的
全球再生能源倡議 RE100，也於7月27日正
式通過國際氣候變遷權威組織 -科學基礎減
碳目標倡議（ Science Based Targets initiative，
SBTi）溫室氣體近程減量目標驗證，展現對
於氣候變遷和自然資源保護的承諾。

由於中華電信為全臺最大的綜合電信服

務商，各類型機房、基地臺、營運據點遍布

全臺，每年使用電力超過14億度，近年來更
因業務發展，需要持續推動資料中心（ IDC）
與行動基地臺的擴大建設，使得用電需求

逐年增加，因此要達成全公司100%使用再
生能源有相當的挑戰性，中華電信以 SBT
（ Science based target）科學量化減碳為基礎，
運用『科技減碳』與『使用再生能源』兩

大策略，具體承諾將於2040年達到全公司
100%使用再生能源的目標，並設定2050年
前達成淨零排放，實踐全球共同的氣候目標。

ESG永續發展是中華電信的無悔投入，
『成為以永續發展為基礎的國際標竿企業』

是公司的大家長郭水義董事長上任揭櫫的三

大願景之一，積極響應國際倡議與國內淨零

轉型政策。在『綠化低碳、數位賦能、誠

信透明』的理念下，積極推動各項節能減

碳作為。

臺北南港展覽館1館與廠商共享節電收益，
創造雙贏

外貿協會為提升會展服務品質，2018年
於所經營管理之臺北南港展覽館1館（以下簡
稱南港1館），全面汰換展場高耗能複金屬燈
具及停車場 T8日光燈，並採用高光效、高演
色性及低眩光之 LED燈，藉此打造高品質展
館環境，以提供主辦單位、參展廠商及國內

外買主更優質的展館照明服務。

自2018年起，南港1館即評估以節能績
效保證專案模式（ ESCO）改善展場照明。
隨後評選出臺達電子公司並簽署契約，在無

需前期投資的前提下，依規劃逐步更換1樓
展場（9米挑高）及4樓展場（20米挑高）之
高耗能複金屬燈具，以每年節省的電費分期

撥付予 ESCO廠商，以支應設備汰換成本並
與廠商分享節電收益，其中4樓展場專案更
榮獲能源局節能績效保證專案示範推廣補助

計畫，換言之，館方幾乎不需付費就可獲得

補助以汰換照明設備。

南港1館停車場照明改善專案臺北市服
務業汰換節能設備與換裝智慧節能系統補助

計畫，將 T8日光燈更換為 LED燈、且經由
前期投資採購設備，以每年節省的電費來分

期支應設備汰換的成本，亦獲得節能補助。

鑒於更換展場及停車場照明成效斐然，

未來外貿協會將持續運用節能績效保證專案

（ ESCO）及商業服務業節能設備補助模式，
全面汰換經營管理之場館耗能設備，並優化

設備操作方式，屆時，將提供主辦單位及廠

商更優質且明亮的辦展環境，邀請參展廠商

及國內外買主共同感受節能永續且煥然一新

的展覽館。

節能減碳案例報導

中華民國多層次傳銷商業同業公會第4
屆第1次會員代表大會於112年7月21日下
午假台北天成大飯店召開，蒞臨指導貴賓有

公平交易委員會葉添福副處長、賴美華科

長、全國商業總會許舒博理事長、本會蔡本

源顧問、徐志繼顧問、傳智集團常子蘭總編

輯。首先謝進興理事長致感謝詞，勉勵公會

未來的使命與責任，商業總會許舒博理事長

致詞，商總目前積極推動協助各產業「業必

歸會」，期許讓公會能更有力量繼續為產業

服務，為業界開創更好的未來。接續由陳譽

錚秘書長會務工作報告及監察報告，並舉辦

專題演講邀請綠茵生技陳彥任協理主講「脂

肪肝到肝癌僅一步之遙，牛樟芝躍升國際之

路」；會後改選第4屆理監事，謝進興理事
長眾望所歸高票連任，會後進行聯誼交流餐

會，在和樂氣氛中落幕。

中華民國多層次傳銷商業同業公會第 4 屆第 1 次會員代表大會
理監事當選名單

理 事 長：謝進興

常務理事：
王文欽、葉國淡、陳麗鎂、蔡瑞龍、汪雅玲、
鄺永泰、陳淑貞、廖秋欽、吳勁寬、任一鳴

理 事：

鄧珮珮、林揚傑、劉宇文、蘇慶明、彭金錠、
蘇民凌、林傳財、邢詩琦、趙繼宗、張麗霞、
戴瑋芃、彭振東、李胤顏、黃盈語、朱昌田、
羅文祥、李宜華、許瓊方、温秉逸、李嘉瑞、
劉喜雅、湯甄蓁

常務監事：盧禎祥

監 事：
謝宗憲、許秋茗、李惠美、廖堉安、王志銘、
沈慶傳
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中華民國汽車貨櫃貨運商業同業公會全國聯合會第5屆第1次會員代
表大會於112年7月28日上午在天成大飯店國際廳召開，蒞臨指導貴賓有
中華民國全國商業總會理事長許舒博、理事梁國山、理事謝連金、秘書康

倖誼、交通部公路總局運輸組賴科長、余天立法院國會辦公室執行長陳昭

彰、警政署安檢組侯科長、保三總隊第一大隊組長婁仁傑、臺灣省商業會

常務監事陳世斌、中華民國汽車貨運全國聯合會副理事長陳武諒、苗栗縣

汽車貨運公會理事長陳天送、中華民國貨櫃儲運事業協會理事長林炯炘、

秘書長曾世隆等等，首先林鎮國理事長致詞，介紹貴賓，並邀請貴賓致

詞，爾後進行會務工作報告，由秘書長向會員作理事會工作報告、王玉琳

監事會召集人作監事會監察報告、接著討論提案共三案，並改選理事、監

事。隨即召開第5屆第1次理事及監事會議，由王玉琳先生當選榮任第五屆
理事長，林敏星當選為監事會召集人。接著進行聯誼餐會，聯誼餐會會員

交流融洽，在一片和樂氣氛中落幕。

中華民國機車商業同業公會全國聯合會於112年7月30日
下午，在臺中市潮港城國際美食館召開第7屆第1次會員代表
大會，蒞臨指導貴賓有經濟部工業局專門委員童建強、行政

院環境保護署空保科簡任技正呂澄洋、臺中區監理所副所長

馮靜滿、臺中區監理所車輛管理科科長林彥志、中華民國全

國商業總會理事許萬長、秘書康倖誼、民主進步黨中央黨部

專員黃建彰、臺灣山葉機車工業股份有限公司公關室經理吳

添福及機車商業各公會理事長、總幹事、秘書等。大會首先

由林弘儒理事長致詞揭開序幕，在介紹蒞臨貴賓致詞後，林

弘儒理事長進行會務工作報告、監事會召集人張欽鄧進行監

事會監察報告，接著進行第七屆理監事選舉，選舉結果由黃

順風先生高票當選理事長，會後舉行聯誼餐會，會員代表交

流融洽，並在一片歡樂氣氛中圓滿落幕。

中華民國汽車貨櫃貨運商業
同業公會全國聯合會第 5 屆第 1 次

會員代表大會

中華民國機車商業同業公會
全國聯合會第 7 屆第 1 次

會員代表大會

臺灣區遠洋鰹鮪圍網漁船魚類輸出業同

業公會第6屆第1次會員代表大會於112年7
月25日下午在高雄市漢來大飯店9F金鳳廳
召開，並選舉第六屆理監事暨理事長。蒞臨

指導之貴賓有行政院農業委員會漁業署遠洋

漁業組林頂榮組長、行政院農業委員會漁業

署漁業廣播電台鄭又慈台長、行政院農業委

員會漁業署遠洋漁業開發中心楊文賢主任、

高雄市政府海洋局漁業行政科楊薇靜科長、

經濟部國際貿易局高雄辦事處林素霞科長、

中華民國對外漁業合作發展協會張正昇執行

長、中華民國對外漁業合作發展協會莊弘豪

組長、臺灣區魷秋公會陳皇誠理事長、中華

民國全國商業總會李聖聰理事、臺灣區鮪魚

公會李冠廷總幹事、立法委員賴瑞隆、璟泓

國際事業有限公司紀富雄先生、龍鶴國際有

限公司王若湘小姐及許嘉倫先生等等。

首先由本會柯俊明理事長致開會詞，並

逐一介紹今天蒞臨的貴賓後，敬請行政院農

業委員會漁業署遠洋漁業組林頂榮組長、中

華民國全國商業總會李聖聰理事、中華民國

對外漁業合作發展協會張正昇執行長及臺灣

區魷秋公會陳皇誠理事長致詞，貴賓致詞後

由本會朱業麟總幹事宣讀工作報告及各項資

料，接著由本會張淑娟組長及工作人員進行

改選第六屆理監事，選出九位理事暨三位監

事之後，並在同樓層金鶴廳舉行第六屆第一

次理監事聯席會議並選出黃一茂先生為本會

理事長暨莊鎮華先生為本會常務監事。會後

進行聯誼晚宴並頒贈紀念品給第四屆及第五

屆之柯俊明理事長，大會圓滿落幕。

臺灣區遠洋鰹鮪圍網漁船魚類輸出業同業公會
第6屆第1次會員代表大會

理監事當選名單

理 事 長：黃一茂

常務理事：賴文華、謝鎮宇

理 事：
柯宗志、蔡上義、劉銘復、蔡明豪、徐薇唐、
陳菁甫

常務監事：莊鎮華

監 事：柯翔鐘、陳奕璋

理監事當選名單

理 事 長：王玉琳

常 務 理 事：
鄭甘霖、鄭榮勳、黃德益、郭啟鴻、蔡宗益、陳武諒、陳駿達、王世宏、
林賴松、張文慶、魏倫華、田振清

理 事：

余明華、林水井、余琇如、黃正源、陳俊淮、吳漢淋、葉佐良、李文豐、
許崇溥、陳遠商、范文德、余奕昊、曾世村、褚宗德、陳寶玉、曾鳴健、
施凱傑、陳光倫、林文東、林月梳、袁嘉蓉、曾宏浩、陳正棠、廖基富、
郭憲昌、陳世斌

監事會召集人：林敏星

常 務 監 事：戴進成、郭昆山

監 事：
林德儒、賴憲昌、陳怡成、趙榮瑞、王守猛、簡勝斌、王青雪、賴秀勳、
許志淵、郭惠姿

理監事當選名單

理 事 長：黃順風

常 務 理 事：
戴朝枝、張欽鄧、郭金明、吳飛龍、黃國棟、張璿彬、李芳輝、
李相再、鄭美珠、曾錦清

理 事：

朱國源、曾國穎、王銘宏、劉海成、黃士添、孫榮松、陳加法、
許文成 、賴永漳、施學桂、陳慶全、田金獅、朱國禎、林昆宏、
陳秋永、李茂坤、詹榮華、姜仁壽、許德安、陳正益、劉銘隆、
郭信璋

監事會召集人：馬金惠

常 務 監 事：洪益詮、潘清和

監 事：
陳憲明、林文賢、巫燈權、陳農村、鄭銀水、鍾慶統、陳冠宏、
張捷文


